



# Pretende Gálvez volver al Senado para votar las reformas del Presidente

ALMA E. MUÑOZ

Xóchitl Gálvez, candidata de PRI, PAN y PRD a la Presidencia de la República, informó que regresaría al Senado para votar las iniciativas de reforma presidenciales. A favor, pues son “positivas”: pensiones, vivienda, derecho a la salud, a la educación y becas para estudiantes; en contra, judicial, electoral y otras.

“Aparentemente no hay impedimento legal, puedo regresar siendo candidata, está chido. El mensaje que yo quiero decir al Presidente es que en mí va a encontrar una aliada cuando busque beneficiar al pueblo”, sostuvo en conferencia de prensa realizada en Polanco.

Informó que arrancará su campaña presidencial el primero de marzo en la Ciudad de México, aunque aún no tiene definido lugar, y aseguró no estar impedida “como ciudadana” para asistir, “sin color partidista”, a la marcha “en defensa de la democracia” convocada para el 18 de este mes, en la que Lorenzo Córdova, ex consejero presidente del INE, será único orador.

Después de que el titular del Ejecutivo ironizó sobre la manera en que ella se expresó en inglés en su reciente gira en Estados Unidos, indicó que le encantaría debatir en ese idioma con el mandatario porque “es el candidato”.

Sobre esa visita, el diputado Ildelfonso Guajardo informó que Gálvez se reunió con funcionarios del Departamento de Estado: Chris Landberg, secretario adjunto de la Oficina de Asuntos Internacionales y de Narcóticos de Aplicación de la Ley; Enrique Roig, subsecretario

Adjunto de la Dirección para la Democracia, Derechos Humanos y Trabajo; Mileydi Guilarte, administrador Adjunto de la Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional; Daniel Watson, representante comercial adjunto para el hemisferio occidental, y David Kolb, subsecretario Adjunto del Departamento de Seguridad Nacional.

También estuvo el ex senador demócrata Chris Dood, amigo muy cercano del presidente Joe Biden, declaró.

Gálvez insistió que López Obrador debe presentar una denuncia en ese país por la “aparente calumnia” acerca de un presunto financiamiento del crimen organizado en su campaña presidencial de 2006, a pesar de que autoridades estadounidenses ya dijeron que es un caso cerrado. “Que limpie su nombre y el de México”, indicó.

Sobre la determinación del Tribunal Electoral de darle carpetazo a la denuncia sobre el presunto desvío de recursos de la desaparecida agencia de noticias estatal Notimex para la campaña de Morena, sostuvo que sigue vigente la que ella presentó tanto en el INE como en la Fiscalía de Delitos Electorales.

Pidió que a partir del audio difundido por Sanjuana Martínez, se investigue “cómo Jesús Ramírez (vocero de la Presidencia) usa la función pública para amenazar a una líder sindical. Tendría que explicar si la manera de gobernar es usando las instituciones. Y quizá la fiscalía también aclarar cuántas veces le ha llamado para pedirle este tipo de favores para dañar”.

Gálvez anunció que domingo y lunes estará en Madrid, España.